

¡YA ESTÁN LOS RESULTADOS PAES 2024!

Comienza la cuenta regresiva para las postulaciones a la educación superior



En la región del Biobío, un total de 27.457 inscritos rindieron la prueba, distribuidos en 77 locales de la zona.

La espera llegó a su fin para los estudiantes que rindieron la Prueba de Acceso a la Educación Superior PAES 2024, el instrumento que desde 2022 se aplica a quienes buscan acceder a las universidades. Ahora, y ya con certezas se podrá cumplir con las etapas de postulaciones hasta el jueves 9 de enero.

Los resultados oficiales publicados hoy lunes 6 de enero por el Demre comenzaron a ser conocidos desde temprano en el mismo sitio web de la institución, www.demre.cl o bien en la plataforma de Acceso.mineduc.cl.

En este período podrán postular a carreras de las 45 universidades adscritas al sistema todas las personas que tengan puntajes válidos de las cuatro últimas rendiciones, vale decir, PAES de Invierno 2023, PAES Regular 2023, PAES de

Invierno 2024 y PAES Regular 2024. ¿Y los resultados de selección? Serán publicados el lunes 20 de enero de 2025, a las 12,00 horas.

Cabe recordar que durante el proceso 2024 rindieron la PAES en la región del Biobío un total de 27.457 inscritos, con 77 locales distribuidos en el territorio para su rendición. A nivel nacional, se habilitaron 201 sedes, incluyendo seis nuevas en diversas ciudades, entre ellas Cabrero, que se suma como nueva sede en el Biobío.

DESDE LA DÉCADA DE LOS SESENTA A LA ACTUALIDAD

Durante 35 años se mantuvo vigente la Prueba de Aptitud Académica luego de su aplicación en 1967. En forma previa se realizaron rendiciones experimentales durante los años 1964 y 1966.

En 2002, la PAA se reemplazó por la Prueba de Selección Universitaria, y en 2020, la PSU fue sustituida por la Prueba de Transición Universitaria (PDT), la cual incorporó como primer cambio el poder rendirla dos veces al año. A partir de 2022, la PDT fue reemplazada por la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), vigente hasta el día de hoy. Cabe recordar que la PAES se aplicó por primera vez, entre los días 28 y 30 de noviembre, siendo utilizada hasta ahora como parte del Proceso de Admisión a las universidades adscritas al Sistema de Acceso.

PUNTAJES: DESDE LA PAA A LA PAES

Con la PAES quedaron atrás la Prueba de Selección Universitaria, la Prueba de Transición y la Prueba de Aptitud Académica; Sin embargo, es posible conocer los resultados alcanzados en ese entonces ingresando a la página web Demre.cl.

Para acceder, deberás ingresar con tu número de cédula de identidad



y contraseña creada en el sistema. Luego, podrás descargar los certificados que necesites. Si no requieres la descarga de estos certificados, también puedes consultar online, y sin costo asociado, los puntajes obtenidos en las pruebas que has rendido

en años anteriores a la PAES.

Recuerda que la descarga de los certificados tiene un costo asociado de \$1.500, pero si solo quieres consultar tus puntajes de manera online, puedes hacerlo gratis a través de esta misma plataforma.



FECHAS CLAVE

- **Resultados de puntajes PAES regular:**
Lunes 6 de enero de 2025
- **Etapas de Postulaciones:**
Desde: lunes 6 de enero de 2025
Hasta: jueves 9 de enero de 2025
- **Resultados de selección:**
Lunes 20 de enero de 2025
- **Etapas de Matrículas:**
Primera etapa:
Desde: martes 21 de enero de 2025
Hasta: jueves 23 de enero de 2025
Segunda etapa:
Desde: viernes 24 de enero de 2025
Hasta: jueves 30 de enero de 2025